

Sambut HUT TNI Ke 79, Satgas Yonif 503/Mayangkara Bersama Aparat Keamanan Kabupaten Nduga Bagikan 1000 Paket Sembako

Jurnal Agung - PAPUA.SAIBERNESIA.COM

Oct 5, 2024 - 07:14



Foto: Satgas Pamtas Mobile RI-PNG Yonif 503/Mayangkara Koops Habema bersama seluruh aparat keamanan (Apkam) Kabupaten Nduga Bagikan 1000 Paket Sembako Dalam rangka HUT TNI Ke - 79, yang Dilaksanakan Secara Bertahap di Kota Kenyam Kabupaten Nduga Papua. Jumat (04/10/2024).

NDUGA- Satgas Pamantas Mobile RI-PNG Yonif 503/Mayangkara Koops Habema bersama seluruh aparat keamanan (Apkam) Kabupaten Nduga bagikan 1000 paket sembako dalam rangka HUT TNI Ke- 79, yang dilaksanakan secara bertahap di Kota Kenyam Kabupaten Nduga Papua. Jum'at (04/10/2024).

Satgas Yonif 503/Mayangkara beserta seluruh Aparat keamanan Kabupaten Nduga selalu berkreasi untuk mengabdikan membawa perubahan untuk Kabupaten Nduga aman, tentram, dan maju di segala bidang.

Salah satunya dengan cara membagikan 1000 paket sembako dalam rangka HUT TNI Ke-79, kegiatan yang dilaksanakan di bundaran salip Kota Kenyam tersebut membagikan sebanyak 1000 paket sembako dipimpin langsung Komandan Satgas Yonif 503/Mayangkara Letkol Inf Gurbasa Samosir.



Kegiatan tersebut juga dihadiri Wakapolres Nduga, Pasiter Kodim 1706/Nduga, Komandan jajaran Satgas yang ada di Kota Kenyam, tokoh agama, serta masyarakat.

Kegiatan diawali sambutan Komandan Satgas Yonif 503/Mayangkara Letkol Inf Gurbasa Samosir sebagai pimpinan acara yang menegaskan bahwa kegiatan pembagian 1000 paket sembako merupakan bentuk kepedulian seluruh Apkam Kabupaten Nduga.

Kita adakan kegiatan ini, agar menjadikan Kabupaten Nduga maju, mengolah dengan baik sumber daya manusia untuk mendukung percepatan pembangunan yang dilaksanakan secara bertahap," tegas Dansatgas.



Masyarakat sangat senang dengan digelarnya kegiatan pembagian 1000 paket sembako oleh Satgas Yonif 503/Mayangkara bersama seluruh Apkam Kabupaten Nduga. Kegiatan berjalan dengan lancar dan aman.

"Terima kasih bapak TNI dan Polri, Apkam Kabupaten Nduga yang sangat peduli kepada kami. Kami semua mendukung seluruh kegiatan untuk perubahan Kabupaten Nduga," ungkap Pendeta Bapak Isak Murib sebagai tokoh agama.